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Ci è stato segnalato da più persone che nell'Isola della Certosa, interessata come noto da un piano di 

recupero, si stanno eseguendo lavori che comportano l'abbattimento di numerose alberature 

e notevole vegetazione. 

In particolare in questi giorni si sta aprendo una strada (che crediamo inserita comunque nel 

progetto), la cui larghezza (circa 3,50 metri) supera però la dimensione prevista. Oltretutto è 

mancante l'obbligatorio cartello di cantiere. 

Chiediamo pertanto alle istituzioni competente l'accertamento di quanto segnalato, facendo presente 

che questo Coordinamento ha  ricevuto un appello sottoscritto da un centinaio di persone che 

esprimono preoccupazione per il continuo taglio di alberi sani (senz'altro più di una cinquantina) e 

per la sottrazione di aree verdi dell'isola. 

Ringraziando per l'attenzione, si inviano cordiali saluti.  
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